## 新年のご あいさつ

# 垂水市議会議長

**Administration** 

の物価等高騰対策事業補助金や

## 垂水市長

#### 「向上」と「飛躍」の年に

までのすべての子どもたちに対し

一人当たり5万円を給付した

済対策として、子育て世帯生活

感染拡大防止と社会経

援金給付事業などによる支援に取 燃油高騰対策補助金、商工業者支

経済」の3つの挑戦を軸と

感染拡大防止策と併せまして、経 いることに対しまして、 介護従事者の皆様におかれまして 私たちの生活や健康に影響を与え !夜献身的に貢献していただいて 新型コロナウイルスの発生から 市民の皆様の命を守るために 心から感

霧島市)が改善されてまいります。 なる拡充に力を注ぎます。 み慣れた地域で暮らし続ける為の まちを実現できるよう、 「地域包括ケアシステム」のさら 国道220号(牛根境)

クール構想につきましても、連携 てまいります。 たちの各種検査や医療費の補助 貢献できる人材育成を目指してま 産み育てやすい環境の整備に努め 公益財団法人慈愛会等と連携し、 包括連携協定を締結している 本市GIGAス

皆様とともに推進し、健康長寿の 元気プロジェクト」につきまして、 大学等の機関と進める「たるみず 「安心への挑戦」では、 加えて、住

ル5への引き上げや大型で非常に

ころであります。本年も人災ゼロ 強化に努めてまいります

農林水産業、 更なる活力をもたらすべく、 「経済への挑戦」では、アフター 畜産業等の各産業に

てまいります。 けまして、しっかりと努力を重ね するものと言われています。 姿から「向上」や「飛躍」を象徴 し)」です。 市民の皆様の幸福度の向上に向 2023年は「卯年(うさぎど 卯は、 その跳躍する

れます。 なった「かごしま国体」が開催さ し、大会を成功させ、 また、本年はコロナ禍で延期と 市民の皆様の英知を結集 選手団の飛

どうぞよろしくお願いいたします。 て素晴らしい年となりますことを 結びにこの1年が皆様方にとっ

#### 新たな日常を市民に寄り添って

を行ったところであります。一日

も早い平和的な解決を願うばかり

会において断固抗議する旨の決議

るウクライナ侵攻がありました。

一水市議会としましても、

に大きな出来事としてロシアによ

昨年を振り返りますと、世界的

ご家族で賑やかな新年

らご冥福をお祈り申し上げます。

されることではありません。心か がありました。このことは民主主 が銃撃され逝去されるという事件 義に対する攻撃であり、決して許 そして、新型コロナウイルス感 国内では安倍元首相

活動との両立が出来てきているの 染症は未だ沈静化には至っていな 感染症対策と社会経済

社会活動を歩んでいけたらと感じ

**当日**げます。 のお慶びを申し上

持ったところでありました。 は、改めて身を引き締める思いを 3に戻りましたが、 たことも大きな出来事でありまし そのような、ニュースが多かっ

動を改めて感じたところでありま 全試合を達成するなど若い力の躍 テの佐々木朗希氏は28年ぶりの完 年少記録を次々と打ち立て、 は、10代初の5冠を初めとした最 少でプロ棋士となった藤井聡太氏 ました。2016年に史上最年

> メント進出するなど、 力が皆さんに希望を与えたのでは スポーツの

を市政に反映させる重要な責務を なると考えております。 うに期待するところでございます。 消に向け前進する年でありますよ また、個々の諸問題が少しでも解 を安心・安全に過ごせるように ました。私達を取り巻く状況は決 果たして参る所存でございます。 二元代表制の一翼を担っている議 くりを実践するべく、 市政の主人公である市民の皆様が して楽観できるものではありませ 「住んで良かった」と思えるまちづ 市民の皆さまが、この1年 2023年がスタート 今後ますます重要に 首長と共に 皆様の声

明るいニュースもあり

7 | Tarumizu City Public Relations

り多く輝かしい年でありますよう